



## Organe du CERCLE PÉGASE

SOCIÉTÉ ROYALE — FONDÉE EN 1906

ASSOCIATION SANS BUT LUCRATIF

Affilié à la FÉDÉRATION BELGE DU CYCLOTOURISME

SECRETARIAT : P. Delmelle, 34, rue Franz Merjay, Bruxelles 6  
Tél. : 45 73 76

DE BOCK, R.

Tél. : 21 16 27.

COMPTE CHEQUE POSTAL : N° 1472.12

Cercle Pégase, Bruxelles. — Cotisation : 75 F

Les articles n'engagent que leurs auteurs.

A l'occasion du 60<sup>e</sup> anniversaire de « Pégase », le Bourgmestre de Bruxelles a bien voulu proposer au Collège Echevinal d'octroyer la médaille commémorative de la Ville aux cinq membres du comité, comptant plus de 25 années de présence au Cercle.

La remise solennelle des bijoux à MM. DE BOCK, REYNAERTS, MATHIEU, DRIESENS et PORTA aura lieu au début de la séance mensuelle du 6 juin 1966. M. Cooremans procédera vraisemblablement lui-même à cette remise.

Le Cercle tout entier est extrêmement sensible à cette marque d'estime de la part de l'Autorité de la Ville, où nous sommes établis depuis soixante années. Il y voit la preuve que nos activités sont hautement approuvées et jouissent du soutien de l'édilité.

## Assemblée mensuelle du lundi 6 juin 1966, à 20 h précises

Nous vous prions d'assister à l'assemblée mensuelle qui aura lieu le LUNDI 6 JUIN 1966, à 20 h précises, au local : « LA LEGENDE », rue de l'Etuve, 35, Bruxelles 1, téléphone : 12.64.17, avec l'ordre du jour suivant :

1. Dépôt du procès-verbal de la séance mensuelle du 2 mai 1966 ;
2. Présentation et admission des nouveaux membres ;
3. Fête d'Huyzingen, le 5 juin 1966 ;
4. Voyage à Thuin, le 19 juin 1966 : inscription et paiement de 85 F ;
5. Tour des 7 Provinces ;
6. Divers ;
7. Concours photographique : sujet imposé : « Moulins » ;
8. « Rétrospective 1966 » : projection de diapositives faites par les membres du Cercle pendant les six premiers mois de l'année.

Le Comité se réunira au Local le jeudi 9 juin 1966, à 20 h 30'.



Pour rejoindre au P.-N. : Autobus à Anderlecht-La Roue à 13 h 20'. Arrivée à Gaesbeek-Château à 13 h 35'.

**DMANCHE 19 JUIN 1966.** — « En Thudinie ». — Réunion à 8 h 15', Gare Centrale. Départ à 8 h 44' pour Landelies. Arrivée à 9 h 47', Landelies, La Sambre, Abbaye d'Aulne, Bois de la Grattière, La Sambre, Thuin (P.-N.) ; Vallée de la Biesme, Moulin du Tordoier, Moulin du Bas-Marteau, Ferme Luiseul, Chapelle du Maréchal, Ferme Bury, Bois de Villers, Fontaine Chardier, Ferme La Folie, Ancienne Abbaye de Lobbes, Lobbes. Retour en train. 20 km. Pilote : M. R. Porta.

N. B. — Pour les personnes se rendant en voiture à Landelies, au retour, prendre le train à Lobbes, descendre à Landelies (2 stations).

Coût du voyage : 85 F (minimum 20 personnes). Dernier délai d'inscription : séance du lundi 6 juin 1966.

**DIMANCHE 26 JUIN 1966.** — Réunion à 9 h 40', Gare du Quartier Léopold. Départ en train à 10 h pour la Roche en Brabant. Arrivée à 10 h 31', Bois Ste Catherine, Bois de Haute Heuval, Ferme de la Grange à la Dîme, Saint Géry (P.-N.) ; Croix Carrée, Chapelle N.-D. de la Trinité, Moulin de Godeupont, Blauumont. Retour en train. 16 km. Pilote : M. R. De Saulnier.

## Concours photographique

### RESULTATS DE MAI 1966

#### Classement de la « Vox Populi ».

1. M. R. CABY	10	points.
2. M. R. De Saulnier	9	«
3. M <sup>me</sup> Delmelle	8	«
4. M. L. Sortia	7	«
5. M <sup>me</sup> Fiers	6	«
6. M. J. Peeters	5	«
7. M <sup>me</sup> L. Jaumain	3,5	«
7. M. Decamps	3,5	«
9. M <sup>me</sup> M. Jaumain	2	«
10. M. R. De Bock	1	«

#### Classement du « Jury ».

1. M <sup>me</sup> M. JAUMAIN	3	points.
2. M. L. Sortia	2	«
3. M <sup>me</sup> Delmelle	1	«

#### CLASSEMENT GENERAL

(Après 5 épreuves)

1. M. L. SORTIA	42	points.
2. M <sup>me</sup> L. Jaumain	38	«
3. M. R. Caby	34,5	«
4. M. R. De Saulnier	34	«
5. M. R. De Bock	30	«
6. M. Decamps	28	«
7. M. J. Peeters	22	«
7. M. J. Mierop	22	«
9. M <sup>me</sup> M. Jaumain	13	«
10. M <sup>me</sup> Fiers	10	«

## Fête d'Huizingen

5 JUIN 1966

La matinée sera consacrée, tant pour les pédestriens que pour les cyclistes, à un concours de lecture de cartes.

Les concurrents se réuniront à 9 h 15' à Anderlecht-La Roue. Le premier départ sera donné à 9 h 30' ; les cyclistes auront à parcourir une distance d'environ 30 km et cinq contrôles à découvrir plus l'arrivée au Domaine d'Huizingen (entrée parking des voitures). Quant aux pédestriens, il leur faudra user leurs semelles pendant 10 km environ, trouver 4 contrôles plus évidemment

l'arrivée au Domaine (même entrée que ci-dessus).

Tous les concurrents devront être en possession d'une carte militaire au 50.000' mises en vente au départ au modique prix de 20 F.

L'après-midi notre sympathique et dévoué directeur des fêtes organisera dès 14 h divers jeux et concours (il nous a garanti du soleil !!!).

Vous qui dites aimer Pégase, soyez avec nous à Huizingen le 5 juin. Amenez-y votre famille et vos amis, faites leur connaître l'ambiance de VOTRE CERCLE. Votre présence sera votre manière de dire *Merci* à ceux qui se dévouent pour vous pendant toute une année.

## ECHOS

**CARNET NOIR.** — Nous avons eu la profonde douleur d'apprendre le décès, à l'âge de 67 ans, de l'ancien secrétaire de notre cercle

Monsieur Charles 't SEYEN

Nous présentons à la famille nos plus sincères condoléances.

La maman de M<sup>me</sup> Yvette Van Assche est décédée. Que nos amis Corneille et Yvette trouvent ici l'expression de nos condoléances émues.



## Echos d'un coketèle

Dernièrement, je fus convié à un cocktail de mariage. Un de nos fidèles pilotes et amis mariait son fils. La mariée était belle, comme il se doit.

Une assistance nombreuse, où Pégase avait une solide représentation, était venue congratuler les « convolés ». Comme toujours et partout, notre président était présent, alerte et frais comme un jeune premier.

Ce genre de réunion est réputé pour sa traîtrise. L'on y vient à jeun, boire à l'honneur des « just be married ». L'on tâte de quelques breuvages savamment combinés, aussi perfides les uns que les autres. L'ambiance aidant, le diapason monte. Les sourires se muent en éclats de rire. Aussi, en trois coups de cuiller à pot, avez-vous les yeux qui cherchent après leurs trous, avec difficulté d'ailleurs. Mon ventripotent voisin a soudain une rondeur très acceptable. Ma voisine, dont la langue venimeuse est avérée, me semblait la plus douce des créatures. J'aurais volontiers donné quelques pouces de plus à la taille d'un Napoléon au (très) petit pied que j'aperçois, là-bas se pavanant, en tenue de cérémonie, parmi un groupe. Bref, j'aurais embrassé les belles-mères présentes et à venir, et, c'est dans cet état d'esprit que je quittai les lieux avec la caravane pégaseuse.

Une trentaine d'entre nous échouèrent dans un restaurant voisin. Nous avions entraîné — de force — une dame esseulée que l'euphorie n'avait pas épargnée. Elle nous parla de sa jeunesse voyageuse et surtout, d'un achat de chaussettes qu'elle devait effectuer à l'endroit de son petit époux. Nous avions beau avancer mille suggestions le leit-motiv de la chaussette revenait tenace,

telles certaines mesures du Boléro de Ravel. Tant et si bien que même mon steak semblait enveloppé de fils assez coriaces.

Le plat de résistance consommé chacun se souvint du régime qu'il n'avait pas observé. L'on parla de cholestérol, de sciatique et d'autres mignardises. Ce qui n'empêcha pas les glaces traditionnelles du dessert, que des tourelles de crème fraîche enveloppaient d'une manière indécente.

Notre muse protectrice, chère à tous, vint alors à notre table pour nous assurer de sa constante sollicitude. Son sein généreux, baignant encore dans les vapeurs du whisky (lui aussi) éprouvait un besoin légitime de s'épancher.

Nous aurions d'ailleurs eu mauvaise grâce de nous soustraire aux impératifs très nobles, de notre mère spirituelle. (Les épanchements de Sidonie n'étaient pas une légende).

Puis un convive eut la facétieuse idée de rassembler les notes du dîner et de les adresser aux responsables du repas nuptial. Un vilain coco griffonna un commentaire d'accompagnement, spécifiant entr'autres :

... que si d'aventure un élan de générosité les prenait, nous n'en serions nullement vexés ! ...

Hélas, il n'y eut pas d'élan, ni de vexation.

Le moment de la séparation était venu.

A regret, les poignées de main s'échangeaient pour un au-revoir proche.

Moi, j'aime les coketèles !

Edé.

